

## **Bürgerfragestunde**

### **- Lärmbelästigung durch den AMC Albgau**

---

Herr Gaul, wohnhaft in der der Theodor-Heuss-Straße 16 in Ettlingen-Neuwiesenreben, berichtet, dass man in Neuwiesenreben durch den Schröderkreisel ein erhöhtes Verkehrsaufkommen habe und der Verkehrslärm durch den AMC Albgau zusätzlich noch zugenommen habe. Er erläutert, dass der AMC bisher einen Verkehrsübungsplatz gehabt habe und dieser im letzten Jahr durch eine Rennstrecke erweitert worden wäre und man könne im Internet eine Aufstellung der Aktivitäten finden. Er betont, dass dort fast an jedem Wochenende eine Veranstaltung stattfindet und er bittet um Prüfung, ob dies einvernehmlich mit dem sei, was dort einst geplant gewesen wäre. Er informiert darüber, dass die Leute von weit her, wie beispielsweise der Schweiz, kommen würden und er wirft die Frage auf, ob diese Lärmbelästigung gewollt und vom Gemeinderat gewünscht werde. Er weist darauf hin, dass sich der Verein auf eine immissionsschutzrechtliche Prüfung des Landratsamtes beziehe, jedoch sollte aus seiner Sicht die Stadt Ettlingen als erstes Interesse an dieser Lärmbelästigung zeigen.

Oberbürgermeisterin Büsse-maker informiert darüber, dass sie diesbezüglich schon angeschrieben worden sei und die Verwaltung mit dem Landratsamt zusammen in der Prüfung stehe und Herr Gaul eine schriftliche Antwort erhalten werde.

- - -